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OGGETTO: Comunicazione del Sindaco, proposta di anticipazione punto 3 
 

Presidente: Signore e signori buona sera. Apriamo il Consiglio comunale di oggi 

convocato per il 26 giugno e per il giorno 3 luglio con il seguente Ordine del Giorno. 

Esame ed approvazione verbali sedute precedenti, Mozioni e interrogazioni, Istituzione 

consiglio dei giovani approvazione regolamento. Mentre per il 3 di luglio, punto 4 

Conferma istituzione e composizione commissioni consiliari permanenti, Regolamento per 

la gestione del servizio di trasporto scolastico per gli alunni della scuola materna ed 

elementare, Progetto di ampliamento strutture scolastiche dell’istituto religioso di via 

Trieste approvazione in deroga articolo 14 D.P.R. 380 del 2001. Allora questi i punti 

all’Ordine del Giorno, buona sera a tutti, buona sera alle persone presenti in  aula, al 

Sindaco, alla Giunta, alle persone che ci ascoltano su Centro Mare Radio. Invito la 

Dottoressa Boccato a fare l’appello.  

 

Il Segretario Generale procede con l’appello nominale per la verifica dei Consiglieri 

presenti 

 

Presidente: Grazie Dottoressa. Hanno risposto all’appello Paliotta Crescenzo, Battillocchi 

Roberto, Caredda Maria Antonia, Chiappini Antonio, D’Alessio Nardino, Di Girolamo 

Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Lauria Giorgio, Loddo Giuseppe, Penge 

Stefano, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. Il numero è legale. Una comunicazione da parte 

del Sindaco. Prego Sindaco. 

 

Sindaco: Si, buona sera a chi ci ascolta. Io più che una comunicazione volevo fare una 

richiesta al Consiglio comunale e prima della richiesta un’altra considerazione. Volevo 

fare il benvenuto, anche a nome Vostro, al ritorno di Santo Fabiano come Direttore 

Generale del nostro Comune. Siamo lieti del Suo ritorno a lavorare con noi perchè penso 

possa portare un grosso contributo all’attività amministrativa di questo Comune. Detto 

questo io vorrei chiedere, siccone ho un impegno istituzionale nel quale è stata richiesta la 

mia presenza da parte di un’associazione, volevo chiedere e considerato che il punto che 

abbiamo stasera ha una scadenza, volevo chiedere al Consiglio comunale se era possibile 

fare il punto 3 e poi fare le interrogazioni alle quali possono rispondere gli altri consiglieri 

e quelle invece alle quali devo rispondere io, io sarei disponibile a farle il 3 luglio. Quindi 

ricapitolando, Vi chiedo di poter anticipare il punto 3 di stasera e poi di fare le mozioni e 

le interrogazioni quelle a cui io non sono obbligato a rimanere o quanto meno necessaria la 

mia presenza. 

 

Presidente: Grazie, grazie Sindaco. Ha chiesto la parola il consigliere Di Girolamo. 

 

Cons. Di Girolamo: Sì, buona sera e grazie Presidente. Anch’io per una richiesta al 

Consiglio, che è quella di un minuto di silenzio per un'altra tragica scomparsa di un 

giovane operaio nel cantiere di Torre Valdaliga nord, nella costruzione di questa centrale a 

carbone che sta diventando veramente una questione piuttosto tragica e che ci riporta 

ancora appunto a chiedere di ricordare giovanissime vite che si spezzano nei luoghi di 

lavoro. Quindi appunto, la richiesta è quella di un minuto di silenzio. Grazie. 

 

Presidente: Grazie Consigliere. 

Sospensione per un minuto di silenzio 
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Alla ripresa dopo il minuto di silenzio 

 

OGGETTO: Proposta di anticipazione punto 3 
 

Presidente: Sì, chiede la parola il consigliere Voccia. Prego consigliere Voccia. 

 

Cons. Voccia: Grazie Presidente. Noi come già avevamo concordato nella conferenza dei 

capigruppo, anche perché il PdL stasera aveva un impegno e visto che veniva a mancare il 

tempo per sulla materia del terzo punto all’Ordine del Giorno, noi abbiamo dato la nostra 

disponibilità ad essere presenti e pertanto accettiamo di buon grado che si discuta subito 

del terzo punto. Per quanto riguarda il punto delle mozioni ed interrogazioni non è detto 

che non possano fare. Anche se qualcuno di noi sarà assente, ci sarà il Vice Sindaco che 

può sostituire benissimo il Sindaco e rispondere la dove ci fossero consiglieri che 

intendono fare delle interrogazioni. Pertanto noi come PdL siamo favorevoli 

all’anticipazione del punto. 

 

Presidente: Grazie consigliere Voccia. Quindi mi pare di capire che tutto il Consiglio 

comunale è d’accordo sull’anticipazione del punto, istituzione consiglio dei giovani 

approvazione regolamento. 
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OGGETTO: Istituzione consiglio dei giovani – Approvazione regolamento. 

 

Presidente: Se non ci stanno altri interventi apriamo la discussione, anzi, prima viene 

illustrato il punto dal consigliere comunale Andrea Zonetti. Prego consigliere Zonetti. 

 

Cons. Zonetti: Grazie Presidente, buona sera a tutti. Allora, questa sera stiamo ad 

approvare la seconda fase diciamo, il secondo passo per l’istituzione del consiglio dei 

giovani. In modo particolare il regolamento attuativo, che insieme alla delibera che 

abbiamo approvato circa un mese fa, di previsione all’interno dello statuto di questo 

organismo di partecipazione diretta, dovrà essere inviato alla Regione Lazio per rispondere 

al bando di finanziamento che appunto la Regione ha pubblicato. Ora Vi vado a leggere 

quello che è il corpo della delibera in cui il Consiglio comunale va ad istituire il consiglio 

dei giovani, organo democratico di rappresentanza di tutti i giovani residenti del Comune 

di Ladispoli, con il compito di promuovere la partecipazione dei giovani alla vita politica, 

sociale e culturale del paese, allo scopo di favorire la libera espressione di opinioni e 

proposte. Delibera di approvare l’allegato regolamento del consiglio dei giovani, delibera 

di incaricare il responsabile del servizio Organi istituzionali di presentare alla Regione 

Lazio domanda per la concessione dei contributi per le spese necessarie, ai fini 

dell’istituzione e gestione del consiglio comunale dei giovani, delibera di dare atto che la 

presente deliberazione non comporta, in questa fase, impegno di spesa ne diminuzioni di 

entrate. Il regolamento è molto semplice perché è un regolamento standard, che la Regione 

Lazio ha inviato al Comune di Ladispoli, il consiglio dei giovani sarà composto da undici 

componenti eletti a suffragio universale dei giovani di Ladispoli dai quindici ai 

venticinque anni. Con questo è tutto. 

 

Presidente: Grazie, grazie consigliere Zonetti. Consigliere Battilocchi. 

 

Cons. Battilocchi: Presidente, il punto è ovviamente interessantissimo. Il consigliere 

Zonetti ha il merito di averci lavorato per portarlo questa sera, quindi alla realizzazione. 

E’un voto sicuramente favorevole da parte del gruppo del PD. Grazie. 

 

Presidente: Grazie a Lei consigliere. Consigliere Penge. 

 

Cons. Penge: Sì. Questo è un lavoro che è iniziato già dalla scorsa legislatura è stato 

trattato molte volte in commissione è una cosa importante perché coinvolge i giovani della 

nostra città, che cominceranno a capire come funzionano le Istituzioni, come sono le 

regole della vita politica e quindi, assimilabile a una grande lezione di educazione civica e 

pertanto noi come Partito delle Libertà…del Popolo delle Libertà, siamo totalmente a 

favore. Grazie. 

 

Presidente: Grazie a Lei consigliere, consigliere Garau prego. 

 

Cons. Garau: Sì buona sera, a nome dei Riformisti Democratici esprimiamo parere 

favorevole, grazie. 

 

Presidente: Grazie a Lei. Consigliere Di Girolamo. 
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Cons. Di Girolamo: Grazie Presidente. Voto favorevole anche per quanto riguarda 

Rifondazione Comunista. Grazie. 

 

Presidente: Grazie. Se non ci stanno altri interventi, sono state fatte anche le dichiarazioni 

di voto…mettiamo in votazione il punto. Allora, il punto che stiamo votando è 

l’istituzione consiglio dei giovani approvazione regolamento. Chi è favorevole alzi la 

mano…all’unanimità, nessun astenuto, nessun contrario il punto è approvato. 
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OGGETTO: Esame ed approvazione verbali sedute precedenti. 
 

Presidente: Andiamo all’esame ed approvazione dei verbali delle sedute precedenti. 

Allora, mettiamo in votazione i seguenti verbali: verbale numero 48 del 12-6-2008, 

bilancio annuale 2008 e piano programma 2008-2010: numero 47 del 12-6-2008, 

istituzione canone di concessione dei box nella struttura destinata a pescatori 

professionisti: numero 46 del 12-6-2008, Azienda speciale Ala Servizi bilancio di 

previsione 2008 e piano programma 2008-2010: numero 45 del 12-6-2008: numero 44 del 

4-6-2008…diamo per letti le rubriche…43 del 4-6-2008: 42 del 4-6-2008: 40 del 29-5-

2008. Allora consiglieri, se non ci sono interventi chi è favorevole all’approvazione di 

questi verbali…alzi la mano…undici favorevoli, chi si astiene?...contrari nessuno, i verbali 

sono approvati. Consigliere Battilocchi. 

 

Cons. Battilocchi: Chiediamo cinque minuti di sospensione Presidente. 

 

Presidente: Grazie. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Mozioni ed interrogazioni. 
 

Presidente: Dottoressa Boccato per cortesia l’appello, grazie. 

 

Il Segretario Generale procede con l’appello nominale per la verifica dei Consiglieri 

presenti 

 

Presidente: Allora, tre presenti. Fra venti minuti esatti rifaccio l’appello, altrimenti il 

Consiglio comunale è andato deserto, se non si presenta il numero legale dei consiglieri. 

Quindi sono le ventuno e venti, fra venti minuti si rifà l’appello. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Mozioni ed interrogazioni. 
 

Presidente: Riprendiamo il Consiglio comunale, invito la Dottoressa Boccato a fare 

l’appello. 

 

Il Segretario Generale procede con l’appello nominale per la verifica dei Consiglieri 

presenti 

 

Presidente: Un presente, quindi il numero legale non c’è. Il Consiglio comunale si terrà il 

giorno 3 luglio 2008, con l’Ordine del Giorno già stabilito. Buona notte a tutti.---------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


